



Víctor Tavera se suma a otros exejecutivos de Enel y ficha por Contour Global

■ Antonio Cammisecra y James Lee Stancampiano también habían saltado desde la italiana a esta productora independiente de energía.

POR KAREN PEÑA

El pasado lunes fue el último día del histórico ejecutivo, Víctor Tavera Olivos, liderando la gerencia general de Enel Distribución. Dejó atrás un difícil 2024, en el que enfrentó uno de sus momentos más

complejos, al ser el vocero de la firma en los primeros días de la emergencia gatillada por los extensos cortes de electricidad.

Ya tiene una nueva casa: según pudo confirmar **DF**, el profesional aterrizará en la compañía ContourGlobal,

productora independiente de energía.

Esta empresa cuenta con experiencia en generación de energía mayorista con contratos a largo plazo y, a finales de 2024, gestionaba casi 7,8 GW de capacidad instalada en 20 países de Europa, África, Asia, América del Norte y del Sur. Y hace pocos meses, ingresó a Chile. De hecho, este martes inauguró uno de los proyectos que compró a Grenergy y que permitió su desembarco.

ContourGlobal, del fondo KKR, está en una nueva etapa en la que busca invertir en generación más verde, bajo el compromiso de acelerar la descarbonización con una transición sostenible de su parque térmico.

La estrategia también involucró nuevos rostros en la toma de decisiones. De hecho, Tavera -que aún se desconoce el rol específico que tendría en la firma, pero asumiría prontamente- no es el único que aterriza desde el grupo de capitales italianos.

El fondo KKR fichó en febrero del año pasado a Antonio Cammisecra como CEO de CountourGlobal. El ejecutivo trabajó en el Grupo Enel durante más de 20 años. También contrató a James Lee Stancampiano, quien se desempeña como General Manager South America desde octubre del año pasado. Este ejecutivo había desarrollado una carrera desde 2019 en distintos roles en el grupo italiano y decidió dejar el 27 de septiembre de 2024 la gerencia general de Enel Generación.

A ellos, se suma ahora el reciente fichaje de Tavera, quien se unió a Chilectra en 2005 y ocupó diversos cargos regionales y locales en el Grupo Enel.